
令和５年度水上村子ども議会一般質問通告書 

 

令和５年 12 月 13 日（水）午前 10 時開会 

番号 テーマ 質問者 質 問 の 要 旨 

１ 国際理解 
田代 悠希 

小松 澄空 

○以前、村内の中学生を対象に、海外ホームステイを実施して

おられました。卒業生から、異なる文化や言語に生で触れる

ことができ、大変勉強になったという話を聞いています。今

後の予定はございますか。 

○村内在住の外国人の方々が、不便さを感じることなく過ごす

ため、どのような支援や配慮をなされているのか教えてくだ

さい。 

２ 自然環境 

山中 皐矢 

谷山 凌太 

永石 緑暖 

○若年層の村外への流出のために、森林経営が困難になってき

ていると思います。林業の担い手を確保するための取組を教

えてください。 

３ 地方創生 
米本 徠人 

淋  優人 

○キャンプ場のリニューアルによって、今後どれくらいの利用

者の増加が見込まれ、どれくらいの経済効果が期待できるの

か教えてください。 

○スポーツアスリートへの支援という目的でプーマジャパン

と包括的連携協定を結ばれたと思いますが、具体的な連携の

内容を教えてください。また、その取組は、水上村や私たち

の生活にどのような効果が期待できますか。 

４ 財 政 
加藤 璃久 

椎葉 桜希 

○令和４年度のふるさと寄付金が前年度より大きく上回った

要因を教えてください。歳入における増額分は、主に歳出の

どの分野に使われたのか、またその理由を教えてください。 

５ 建 設 

福田 陽昇 

山本 大翔 

小林 水人 

○昨年の台風１４号による被害の復旧状況について教えてく

ださい。また、アクセス環境の整備についての現状及び今後

の予定がございましたら教えてください。 

６ 保健福祉 

上村 凛月 

黒木 鈴七 

山口 柚名 

○水上村ではこれまで「認知症」対策としてどのようなことに

取り組まれてきましたか。また、今後の計画を教えてくださ

い。 

７ 社会保障 

井手 慶大 

黒木 友斗 

椎葉 琴音 

○村内における現時点でのマイナンバーカードの取得率につ

いて教えてください。また、取得後の住民のカード利活用の

促進について、どのような取組をされているか教えてくださ

い。 

 


